

nicht aufmerksam zu, wenn der Lehrer etwas erzählte.

Hans blieb aber auch ungeschickt.

3. Das reinliche Kind.

Hannchen nahm sich sehr in Acht, daß ihre Kleider nicht beschmutzt wurden. Strümpfe, Rock und Kamisol legte sie des Abends an einen Ort. Wenn sie aß, so nahm sie jedesmahl nur wenig, um sich keinen Fleck zu machen. Auf der Straße ging sie nicht in Sümpfe und Koth; sondern wo es rein war. In ihrem Buche war kein Fleck. Gesicht und Hände waren rein gewaschen.

Daher hatten auch alle Kinder Hannchen lieb und wollten gern bei ihr sitzen.

4. Das unvorsichtige Kind.

Henriette aß allein zu Mittage, weil ihre Eltern ausgegangen waren. Da sie sich satt gegessen hatte, wollte sie zum Fenster hinaus
sehen.